

ハッピー通信

看護部長便り

当院は、昭和43年の開設以来、急性期医療を担う一般病院として、営々と医療活動を進め地域医療の充実と発展に力を尽くして参りました。当院の理念としては、「病院を訪れる方は、皆“身内”と思い、一生懸命で診て、心で聴いて、一人ひとりが納得できる医療」を心がけてきました。結果、リピーターの多い病院、いつでも安心して任せられる病院として、県下全域に知られる存在となっています。

ふだん、元気に過ごされている方でも、病気や事故等で思いもかけない事態になることがあります。そんな時、いつでも診てくれる病院の存在はとても有難く、頼りになる存在です。当院は、まさにそのような地域医療の要としての役割を担ってきたのです。さて、今年度の診療報酬改定で新設された「地域包括ケア病床」は、急性期を乗り越えて、病状が落ちつかれた患者様が、「もう少しリハビリをしたら、安心して家に帰れるのに」等の思いに応えられる急性期後の医療・看護、リハビリ等を担う病床です。

当院では、患者様の思いに寄り添い、急性期後の在宅復帰に向けて地域包括ケアを充実させるために、専任の介護支援専門員・看護師・理学療法士を配置し開設準備を整えているところです。



新任医師紹介

平成26年4月1日より泌尿器科 非常勤医師として 萱島 恒善 先生が赴任しました。
(前・鹿児島市立病院 泌尿器科部長)

医師

萱島 恒善



4月1日から泌尿器科でお世話になっていきます。外来診療が中心ですが、病棟や手術室でも動けるよう早く慣れたいと思います。よろしくお願いします。



新人紹介

～新しい仲間です!皆様よろしくおねがいします～

外来 看護師

増田 久江



3月より入職させて頂きました、増田 久江と申します。必死の10年、駆け抜けた10年…色々な時を越えてきましたが、私の今は患者様あってのものです。これからの10年は、感謝の10年として患者様に寄り

外来 保健師

長谷川 佳子



4月より入職しました、長谷川 佳子です。趣味は食べる事と、動くこと!!いっぱい食べる為に週3日はスポーツジムでトレーニングをしています。ちっともやせません・ねばり強さと体力はあります。頑張りますので、宜しくお願い致します。

薬剤科

立和田 さなえ



1月21日から薬剤科に入職いたしました、立和田さなえです。いつも患者さんに笑顔で接する気持ちを忘れずに、私なりの薬剤師像が発揮できればという思いで日々過ごしています。どうぞよろしくお願い致します。もしなにか、お薬のことで疑問に思うことがありましたら1階薬局窓口までお気軽にご相談ください。

医事課

富吉 真代



趣味は温泉めぐりと旅行です☆★早く仕事を覚えるようがんばりますので、よろしくお願い致します。

理学療法科

福元 高広



今年の1月より理学療法士として働かせていただいています福元高広です。今、理学療法士として5年目です。以前は神経内科の病院で働いていました。神経内科での経験を経て、徐々に整形の病院でのリハビリに興味を持ち、小田代病院に入職させていただきました。患者様一人一人の回復の手助けが出来るよう頑張っ

理学療法科

渡邊 裕隆



平成26年1月より入職しました渡邊裕隆です。妻一人、娘二人(小学校1年生と幼稚園年少)の四人暮らし、趣味はサッカー、フットサルです。理学療法士10年目とまだまだ発展途上で、学ぶべきことがたくさんあります。自分の出来ることを精一杯取り組んで行きたいと思います。よろしくお願い致します。

病棟 看護師

中山 ゆきえ



5月より病棟で勤務させて頂いています、中山ゆきえです。夫と子ども2人(4歳、1歳)の4人家族です。趣味は旅行と温泉です。家事、育児に追われながら、毎日賑やかに過ごしています。"笑顔がモットー"で頑張りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

作業療法士

柳田 亮



今年の4月より作業療法士として働かせて頂いています柳田亮です。以前は整形外科の病院で働いていました。総合病院でのリハビリに興味を持ち、様々な病気に困っている患者様の手助けをしてみたいと思い、入職させて頂きました。患者様一人ひとりの希望を少しでも手助けが出来るように頑張っ